
Expérimentation de la piétonisation de la rue 
Cardinet (entre les rues de Saussure et Tarbé)  :

donnez votre avis ! 

Bilan du sondage réalisé lors de l’assemblée citoyenne du 13/04/2023
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Le jeudi 13 avril 2023, une Assemblée Citoyenne commune aux conseils de quartier Pereire-

Malesherbes et Legendre-Lévis s’est tenue à l’initiative de Carline Lubin-Noël, Conseillère de

Paris, en charge du quartier Legendre-Lévis et Christophe Ledran, Adjoint au Maire du 17e,

en charge du quartier Pereire-Malesherbes.

Celle-ci avait pour objet la présentation d’une proposition d’expérimentation de

piétonisation de la Cardinet, entre les rues de Saussure et Tarbé. Un sondage a été

distribué, en plus d’un temps d’échange oral avec les habitants, afin de recueillir leur avis sur

cette expérimentation et leurs idées sur les aménagements possibles de ce tronçon

piétonnisé.
Au total, sur 54 participants à l’assemblée citoyenne, ont été comptabilisés :

45 répondants au sondage

Contexte et participation 
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Plan de l’expérimentation proposée



Sondage

Possibilités de laisser 
ses coordonnées 

pour rester informé 
de l’actualité de 

votre quartier

Un champ libre 
permettant de 

partager toute autre 
remarque

Plusieurs réponses 
étaient possibles 

pour exprimer ses 
souhaits 

d’aménagements
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Résultats

Autres aménagement 
(marquages ludiques 
et jeux, nudges, bancs, 
pétanques, compost)

Emplacement 
vélos

Végétalisation 23

7

18

10

7

Choix d'aménagement Ne souhaite aucun
aménagement

Ne souhaite pas
d'expérimentation

Résultats détaillés du sondage
(possibilité de choix multiple) 20

contre
44%

25 pour
56%

45 votants
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Pour une rue calme et sans 
terrasses des actions positives. 

Stéphane

On a déjà trop de terrasses de 
restaurant 

Arnaud

Non aux terrasses (…) nuisances 
sonores. 

Laure

Souhaite vraiment cette 
expérimentation. 

Anne

Remettre le sens de circulation 
initial ou transformer le sens 
de l'avenue de Wagram à la 

rue Tarbé. 

Michel

Les commentaires restituent assurément un clivage…

… Pour autant, les participants s’accordent sur une aspiration au calme 
et une vigilance au bruit

Je suis POUR. Comme rue 
du Capitaine Lagache !

Vanessa

Y interdire les trottinettes électriques 
qui sont des véhicules moteur, mettre 

un radar bruit

En particulier, une partie des opposants à la
piétonisation souhaitent un retour au sens de
circulation antérieur à 2012.

Redonner la circulation 
antérieure sur Cardinet

jusqu'au pont Cardinet et 
supprimer le sens interdit

Marc
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Les propositions d’aménagement

Deux points notables ressortent des contributions sur 
les aménagements :

- Le plébiscite de la végétalisation (92% des 
répondants favorables à des aménagements ont 
sélectionné la végétalisation).

- La demande de permettre aux piétons de 
s’approprier l’espace  (supprimer les trottoirs, 
installer des bancs, des bacs à compost, des jeux 
pour enfants…)



La Mairie du 17ème arrondissement remercie l’ensemble des habitants ayant
participé à cette assemblée citoyenne et répondu à ce sondage.


